
第 1305回例会 平成 26年 5月 14(水) 

＜今日のプログラム＞ 

1.）点      鐘  2.）ロータリーソング～♪ 

                ♪奉仕の理想 

3.）会長の時間        4.）幹事報告  

5.）出席報告         6）ハッピーＢＯＸ披露 

7．）委員会報告      8、）久峰運動公園清掃 

9．）次週の例会 

    ＊紫陽花賞授賞式 

10．）点鐘   

第 1304回例会記録 平成 26年 5月 7日（水） 

■ 会長の時間          会長 ●宮原建樹君 

皆様お疲れ様です。

本日は第1304回の例

会です。 

皆さんは長い連休ど

のように過ごされまし

たか？ 

我が家は珍しく息子が

来まして、有田陶器市

に人吉に行こうと言う

ものですから、皆で行って参りました。家内は 1 年に 1

度は行ってますから、今回は余り買わないと言ってい

ましたが・・沢山買っていました。宿泊は北九州の小倉

にしました。近くに藤園がありまして広大な敷地でなか

なか見応えがあり、初めての経験でした。入場料は

1.000 円でしたが、普段はもう少し安いそうです。人の

多さにビックリしました。戻って電話の多さにもビックリ

しましたが、中にはガス欠の電話もあります。今回は

駐車場に停止しているとの事でしたから応じる事が出

来ましたが、バイパスやトンネル内等の時にはＪＡＦに

よっては事故に繋がることもありますから行けない事も

あります。イワタニの月刊誌を毎月お客様にお配りして

おりますが、その中にアンケートがあり、お客様の生の

声が届くのですが、お陰様で、大変良い反応が届いて

いますよと言って頂いております。こういう声は大変励

みになりますね、今後も頑張って参ります。今日は時

間がありますから、後半は 3分間ＳＰで皆さんのお話を

お聞かせ願います。 

 

■ 幹事報告             幹事●原田宗忠君 

5 月 21 日の例会で紫

陽花賞の授与式を行

います。 

＊ Ｅクラブ

創立支援金 1人＝500

円お願いします・・と来

ております。 

＊ 阿久根Ｒ

Ｃ～創立 40 周年記念

式典への参加お礼文が来ております。 

＊ 次週14日の早朝例会は、久峰運動公園

に 7:30 集合、清掃の出来る服装でご参

加ください。 

 

■ 出席報告                ●永野陽子君 

会員数     23名（２） 出席数 17名 

欠席数 6名 

修正出席率 81.8％ 出席率   80.9％ 

■ ハッピーＢＯＸ披露          ●柳田光寛君 

＜30周年基金へ＞ 

● 原田宗忠君～歯車会優勝ありがとうございま

した。 

                                               

■ 5月のｾﾚﾓﾆｰ♪     親睦委員長●吉田康一郎君 

★ 5月誕生月～岩切正司君 

★ 藤堂真由美夫人・宮原洋子夫人 

★ 5月記念月～岩切正司君・純子さんご夫妻 

          ～原田宗忠君・裕子さんご夫妻 

     ♪おめでとうございます♪ 
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■ 委員会報告      広報委員長●藤堂孝一君 

今日の週報を見て下さい、

ロータリーの友より抜粋

して 

ガバナーノミニー・デジグ

ネート→ガバナーノミニ

ー→ガバナーエレクト→

ガバナー→パストガバナ

ーと変わっていく意味がよく分からない方も居られると思

いますので今回掲載してみました。 

 

              親睦委員長●吉田康一郎君 

前回歯車会は当クラ

ブの原田君が優勝致

しました。 

22 名の参加がありま

して、お天気も非常に

良く、楽しく行う事が

出来ました。鹿屋市

で 25日に行われる地

区協議会には、10 人乗りのバスをレンタルして参加予定

です。役場に６：００集合でお願いします。 

■ ﾌｫｰﾗﾑ「ロータリー財団について」 

            財団委員長    ●郡司武俊君 

ロータリー財団の寄付は

年次寄付と恒久寄付とに

分かれていますが、補助

金申請の時には年次寄

付の貢献度が関ってきま

すので毎年多くの年次寄

付が出来るように協力お

願い致します。地区補助

金申請書の手直し連絡を

頂きましたので先日再度

送りました。今月のロータ

リーの友にロータリーカー

ドの案内が掲載されています。使うことで財団へ貢献でき

るという事ですから皆さんカードは色々とお持ちでしょう

が、検討をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

■ 3分間ＳＰ           ●荒武義博君 

連休は孫娘を連れて息

子の所に行き、そこから

熊本の三井グリーンラン

ドに行きました。全員分

のフリーパスを購入した

のですが非常に込んで

いて何時間待ちの状態

でした。帰りの高速も20キロ渋滞、大変でした。遊びに行

くのはＧＷ等は避けるべきだな！とつくずく思いました。 

■ ３分間ＳＰ                 ●永野陽子君 

私は職業柄皆さんが遊ん

でいる時は仕事をして、お

仕事をされている時に行

楽地等に出かける・・とい

う事をしていますので、渋

滞に遭うことも無く、交通

費も割安で・・・ 

得をしているのかなと思

います。今回も2週間ほど留守をしますが、後半はﾌﾟﾗｲﾍﾞ

ｰﾄで娘と沢山遊んでこようと思います。 

■ ３分間ＳＰ                 ●日高邦孝君 

今年も 9 月に泉谷しげる

さんのイベントがありま

すが 

去年のゲストは森高千里

さんもいましたが、昔の

イメージと全く変わらず、

綺麗でスタイルも良く、

感じの良い方でした。安

部政権になり、景気が上

向きと言うことで、歌手･タレントさんも忙しくてなかなかス

ケジュール調整が難しいらしく今年のゲストはまだ全員分

かっていません。泉谷さんは毎年川南地区に宿泊しなが

ら地域住民の方々と交流しているそうです。こういう姿を

見ますと、地元の私達は大変励みになり、頑張ろうという

気持ちになります。このイベントも 7 回まではやると言わ

れていますから、私共も協力続けたいと思います。 

           ROTARY E-Club 

クラブ名 Japan Current ジャパン カレント(黒潮) 

いよいよ我が第２７３０地区にて始動した 

Ｅクラブ「ジャパンカレント」(仮称)が４月７日より仮クラブ

例会を開催しました。 

新しい希望に燃えて新会員候補を集っています。 

なお多くの仲間を新しいクラブに紹介して下さい。 

４つのテスト 

『言行はこれに照らしてから』 

１. 真実かどうか。 

２. みんなに公平か。 

３. 好意と友情を深めるか。 

４. みんなのためになるかどうか。 

次週予定 

５月２１日 紫陽花賞授与式 

  佐土原町「宝塔山公園愛護会団体」 

５月２5日 地区研修・協議会 鹿屋市文化会館 

５月２８日 次年度計画 「会長エレクト」 

      地区研修・協議会 各委員長報告  


